

— 夢・感動・未来を創造する —

福井市足羽第一中学校 第1学年 学年だより

第 75 号

令和7年12月12日(金)

陽はまた昇る

人生の選択

迷った時は、より困難な道を選べ

松下幸之助／実業家



保護者の皆さまの声 19 ~交流広場~ たくさんのお声をいただき、ありがとうございます。

- 警察にお財布を届けてくれた生徒さん。登校中で急いでいても、困っている人がいると思う気持ちを優先して届けてくれたんだと思います。心優しい一中生でとても嬉しくなりました♪
 - 温かいメッセージ、ありがとうございます！財布を警察に届けた3人、ある意味「遅刻」を覚悟で届けてくれたと思うのです。長い人生の中で、私たちは何度も「選択」に迫られます。「やるのか、やらないのか」「Aなのか、Bなのか」…この選択の積み重ねで人それぞれの道を歩んでいくような気がします。何を大切にして生きるか。中学生にはちょっと難しい課題ですが、これから大人への成長していく生徒たちには、このようなことも考えられるようになるといいなと思います。さて今から帰ってジムに行こか、一杯呑んじゃおうか…。この選択によっても人生はちょっと変わるんだろうな（笑）
- 校外学習は準備段階から色々話してくれて、アポ取り等私が中学生だった頃との時代のギャップを楽しみながら（笑）聞いていました。当日は計画とは違ったハプニング？！もあったようですが、お天気にも恵まれて、楽しく、またいろんな意味で学びの多い校外学習になったようです。今の中学生は学力のお勉強だけでなく、社会へ出た時のお勉強も早い段階から取り組んでいて感心します。この経験が役に立つ日も近いですね。学力ももちろん大切ですが、これからも学力以外のお勉強や経験もたくさん積んで、自信をもって社会に羽ばたいてほしいなと思います。
 - 学校は、近い将来において立派な社会の担い手になるために学ぶところです。いわゆる教科の学習以外にもたくさんの学びをしています。学校でたくさんの仲間ともに集団の中で活動すること自体も、たくさんの学びがあるはずです。社会に出たら一人で生きていくことは難しく、たくさんの人との関わりの中で自分を磨き、自分を活かしていく必要があります。人との関わりを大切にしながら、またいっぱい挑戦し、成功や失敗をたくさん経験しながら、大きく成長してくれますように♪
- 部活が地域移行へと進んでいくこともあり、他のクラブチームに所属している子たちも、賞を頂いたりメダルを頂いたりすることがあれば、また紹介して頂けると、クラブで頑張っている子たちも励みになるかなと思います。
 - 学校内外での生徒の活躍をたくさん紹介させてください！情報をお待ちしています♪「ご意見・ご感想」入力サイトまで。
- まず課題を見つける力、それを解決する力、次に起こる課題を想像する力、またそれを解決するために努力を続けられる力、子ども達に身につけて欲しいなと思います。
 - ありがとうございます。学習における点数・成績に表れない力も、社会に出たときには必要になってくるはずです。これからも生徒の学びや成長を、学校と保護者の皆さま、そして地域の皆さまと一緒に育んでいければ幸いです。

(第1学年主任)

◆ 学校ホームページ

お子様の学校での様子を、学校日誌（Instagram）で紹介したり、行事予定表を掲載したりしています。ぜひ、ご覧ください。

【本校 HP】<https://www.fukui-city.ed.jp/asuichi-j/>

■ ご意見・ご感想を

お待ちしています。

右 QR コード（アドレス）から、

ご記入いただけすると幸いです。

<https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE>

